
利用者・申請者数、共に増加している。町長

一般質問　町政を問う

福祉バスルート見直し後の
　　　　　　　　　状況について

谷 　四男美　議員（住民と自治の会）

議会ホームページアドレス  http://www.town.mizuho.tokyo.jp/gikai/

　平成２２年３月の議会活性化特別委
員会の調査報告に基づき、開かれた議
会を目指し、議会（本会議）のインタ
ーネット録画中継を平成２３年６月定
例会より開始いたしました。
　議会録画中継は、原則としてその日
の会議の終了から４日以後（ただし、
土曜日、日曜日および国民の祝日を除
く）にご覧いただけます。
　詳細はホームページをご覧ください。

議会インターネット録画中継を開始しました議会インターネット録画中継を開始しました

　ボランティア団体「朗読グループ　虹の会」の皆様のご協力を
いただき、議会だよりをテープに録音し、ご自宅までお届けして
おります。録音時間はおおむね60分程度です。

ご希望の方は議会事務局までお問い合わせ下さい。

議会事務局　TEL 557－7693（直通）

質
問　

４
月
か
ら
福
祉
バ

ス
の
ル
ー
ト
変
更
が
あ
っ

た
。
利
用
者
の
生
の
声
を

聞
き
、
特
に
問
題
点
で
あ

っ
た
時
間
の
短
縮
と
利
用

率
の
向
上
を
は
か
る
と
い

う
も
の
で
あ
っ
た
と
思
う

が
、
一
方
で
ス
タ
ー
ト
時

の
目
的
で
あ
る
福
祉
の
観

点
と
し
て
の
切
り
捨
て
が

あ
っ
て
は
な
ら
な
い
と
思

う
。
２
か
月
を
経
過
す
る

中
で
、
年
度
途
中
で
も
問

題
点
に
対
し
て
は
こ
ま
め

に
改
善
を
は
か
る
べ
き
と

考
え
る
が
、
ル
ー
ト
変
更

後
の
利
用
者

の
反
応
を
含

め
状
況
は
ど

う
か
。

町
長　

月
平

均
利
用
者
数

は
、
22
年
度

試
行
期
間
中

を
上
回
る
結

果
と
な
っ
て

お
り
、
申
請

者
数
も
３
月

の
広
報
以
降
、

大
幅
に
増
え

て
い
る
こ
と

か
ら
、
利
便

性
の
向
上
を
評
価
さ
れ
た

と
考
え
る
。
周
回
時
間
が

短
縮
さ
れ
、
運
行
便
数
も

増
加
し
、
ま
た
駅
西
口
が

乗
換
場
所
と
な
っ
た
こ
と

へ
の
喜
び
の
声
と
共
に
、

バ
ス
停
の
位
置
や
時
刻
表

に
つ
い
て
問
い
合
わ
せ
も

多
く
、
更
に
分
か
り
や
す

い
説
明
に
努
め
て
い
く
。

　

新
た
な
意
見
・
要
望
で

大
幅
な
変
更
を
要
す
る
案

件
は
、
運
行
実
績
や
他
の

サ
ー
ビ
ス
な
ど
を
勘
案
し
、

次
の
改
善
に
結
び
つ
け
る
。

新しく導入された「すずめ号」

　　８月２３日（火）　議会運営委員会

　　９月　１日（木）　本会議（一般質問）

　　　　　２日（金）　本会議（一般質問・議案審議）

　　　　　５日（月）　本会議（一般質問・議案審議）

　　　　　７日（水）　総務産業建設委員会

　　　　　８日（木）　厚生文教委員会

　　９月１２日（月）　決算特別委員会

　　　　１３日（火）　決算特別委員会

　　　　１４日（水）　決算特別委員会

　　　　１６日（金）　議会運営委員会

　　　　２１日（水）　本会議（議案審議）

９月定例会における請願、陳情の受付締め切り日は、８月18日（木）になります。

■お問い合わせ　議会事務局　TEL 557－7693（直通）

議会傍聴にお越しください。議会傍聴にお越しください。
９月定例会（予定）


